



Niederschriftsauszug

Sitzung des Orsrates des Gemeindebezirkes Lauterbach vom 16.10.2018

Top 9 Sanierung des Bergmannsdenkmal auf dem alten Friedhof

Der Vorsitzende teilt mit, dass die beiden Seitenfiguren des Denkmals vor ca. 2 Jahren gestohlen wurden, nun werde die Kirche saniert und in dem Zuge sei auch ein Steinmetz vor Ort, der nach Sichtung des Denkmals angeboten habe dieses zu sanieren bzw. die fehlenden Figuren wieder herzustellen. Herr Koch, der stellvertretende Vorsitzende des Pfarrverwaltungsrates habe mit dem Denkmalamt Rücksprache gehalten, die sich auch bereit erklärt haben, dort einzutreten und einen Zuschuss zu gewähren. Er bittet nun darum, dass der Ortsrat der Stadt empfehle, einen Kostenvoranschlag für die Wiederherstellung der Figuren sowie die Sanierung des Denkmals einzuholen.

ORM Zimmer sagt, dass vor ca. 2 Jahren eine Gruppe mit Bergwerksinteressierten aus L'hospital in Lauterbach war und in dieser Gruppe ein Steinmetz aus Spittel dabei war, der gesagt habe, dass ein Vorfahre von ihm dieses Denkmal erschaffen habe und er sei bereit, kostenlos dieses Denkmal zu sanieren. Zu diesem Zeitpunkt waren allerdings die beiden Figuren noch vorhanden.

ORM T. Rouget sagt, vor ca. 10 Jahren sei auf eine Initiative von dem damaligen Bergmannsverein die in L'Hopital verunglückten Bergleute in die Auflistung mit aufgenommen worden und diese Inschrift habe damals auch jemand aus L'Hopital gemacht.

Der Ortsrat bittet die Verwaltung einen Kostenvoranschlag für die Wiederherstellung der Figuren sowie die Sanierung des Denkmals einzuholen.